

KABAR TERBARU

Babinsa Koramil 0829-08/Tragah Hadiri Pembukaan "Sekolah Orang Tua Hebat" BKB Mandiri

[AHSAN - BANGKALAN.KABARTERBARU.CO.ID](http://AHSAN-BANGKALAN.KABARTERBARU.CO.ID)

Oct 13, 2023 - 19:27



Babinsa Koramil 0829-08/Tragah, Sertu Yuli Prastio saat menghadiri Pembukaan Sekolah Orang Tua Hebat

BANGKALAN, - Hari Jumat yang cerah ini, Babinsa Koramil 0829-08/Tragah dengan antusias hadir dalam kegiatan pembukaan "Sekolah Orang Tua Hebat" BKB Mandiri yang digelar di wilayah Desa Duko Tambin, Kecamatan Tragah,

Kabupaten Bangkalan. Acara yang diselenggarakan pada tanggal 13 Oktober 2023 ini bertujuan untuk memberikan pendidikan dan informasi kepada para orang tua dalam mendukung perkembangan anak-anak mereka.



Babinsa Koramil 0829-08/Tragah, Sertu Yuli Prastio menyampaikan pentingnya peran orang tua dalam membina anak-anak. Ia menjelaskan bahwa "Sekolah Orang Tua Hebat" BKB Mandiri adalah wadah yang dirancang untuk memberikan pengetahuan dan keterampilan kepada orang tua dalam mendukung pertumbuhan dan perkembangan anak-anak mereka.

Selain Babinsa, acara ini juga dihadiri oleh Camat Tragah, Kapus Tragah, kepala desa setempat, tokoh masyarakat, serta puluhan orang tua yang antusias untuk mengikuti program ini. Kegiatan ini terdiri dari berbagai materi, seperti cara mendidik anak dengan baik, pentingnya nutrisi yang seimbang, dan bagaimana membantu anak dalam menjalani perkembangan sosial dan emosional mereka.

Menurut Sertu Yuli Prastio, inisiatif ini merupakan bagian dari upaya untuk memperkuat kualitas keluarga di wilayah ini. Ia berharap bahwa melalui "Sekolah Orang Tua Hebat" BKB Mandiri, orang tua akan lebih siap dan mampu mendukung perkembangan positif anak-anak mereka.

"Acara pembukaan "Sekolah Orang Tua Hebat" BKB Mandiri ini berjalan sukses dan mendapatkan respon positif dari para peserta. Para orang tua mengucapkan terima kasih atas upaya yang dilakukan oleh Babinsa Koramil 0829-08/Tragah dan berharap agar program seperti ini dapat terus berlanjut untuk mendukung perkembangan anak-anak di wilayah Desa Duko Tambin dan sekitarnya." Pungkasnya.

(Pendim_0829)